
 

令和７年第１回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（１日目）   令和７年３月１７日（月曜日） 

順序 １ 議席番号 ６ 質問者 太田 敦之 質問方式 一問一答 

標題１ 里山を守る農業について 

要旨 

① 農業の現状について 

② 今後の農業政策について 

標題２ 里山を守る林業について 

要旨 

① 未整備森林（民有林）の整備について 

② 危険木の伐採について 

③ 民有林の公有林化について 

 

 

順序 ２ 議席番号 ３ 質問者 千賀 丈史 質問方式 一問一答 

標題１ 高齢化、特に認知症の方への対応 

要旨 

① 恵那市の高齢者の現状と推計について 

② 認知症の方への対応や予防について 

③ 認知症の方を支えるために行っている家族への支援や、社会への啓発について 

④ 成年後見制度について 

 

 

 

 

 

 

 



 

順序 ３ 議席番号 ４ 質問者 渡辺 武彦 質問方式 一問一答 

標題１ 令和７年度当初予算から見る恵那市の財政について 

要旨 

① 令和７年度予算編成について 

② 歳入予算について 

③ 参議院議員選挙について 

④ インフラ維持予算について 

⑤ 東濃５市との財政指標の比較について 

 

 

順序 ４ 議席番号 １８ 質問者 町野 道明 質問方式 一問一答 

標題１ 上下水道の強靭化・住宅の耐震化 

要旨 

① 上下水道老朽化対策 

② 住宅の耐震化 

標題２ 子どもの支援について 

要旨 ① 子どもの適切な支援 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

順序 ５ 議席番号 １０ 質問者 平林 多津子 質問方式 一問一答 

標題１ 投票による政治参画構築の一歩を 

要旨 ① 投票の状況と取り組みについて 

標題２ 大雪に対する恵那市の対応について 

要旨 ① 大雪被害とその対応について 

標題３ 恵那市の医療体制を考える 

要旨 

① 「地域医療ビジョン委員会」および「地域医療ビジョン恵那モデル実施計画策定委員会」に

ついて 

② 上矢作病院の現状と課題 

③ 近隣病院との連携について話し合い参加の状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

順序 ６ 議席番号 ７ 質問者 秋山 佳寛 質問方式 一問一答 

標題１ 長島小学校建て替えについて 

要旨 

① 老朽化に対して学校からの聞き取りなど行っているのか。 

② 建て替えの必要性についてお考えをお聞かせください。 

③ 検討委員会が開催されているが、開催時系列で話し合われた内容を市民に分かりやすく説

明してください。 

④ 計画されたスケジュールのように進んでいないが、課題はどこか？ 

⑤ 今後の検討委員会のあり方について、伺います。 

⑥ 計画の推進に向けて質問します。 

標題２ 「桜百選の園」公園について 

要旨 

① 桜シンポジウムの目的・内容をお聞かせください。 

② 桜シンポジウムの他市での成功例、観光誘客に結び付いた事例等ありましたら紹介くださ

い。 

③ 今回、現地見学会が行われる３か所はどのように選ばれましたか。 

④ 「桜百選の園」のできた経緯を伺います。 

⑤ 事業が始まって 35 年が経過しています。当初の計画の見直しなど行われていますか。 

⑥ 今後の「桜百選の園」の活用に関するお考えを聞かせてください。 

⑦ 近くには、見どころが隣接しています。それぞれ管理者があります。連携して計画を進めて

いただきたいと思いますがいかがでしょう。 

⑧ その場合、地域ではどのようにかかわれば良いのでしょう。 

 

  



 

令和７年第１回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（２日目）   令和７年３月１８日（火曜日） 

順序 ７ 議席番号 １ 質問者 各務 美穂 質問方式 一問一答 

標題１ 恵那市の市営住宅について 

要旨 

① 恵那市の市営住宅全体での現状について 

② 家族が変化しても住める環境作り 

③ 市営住宅の将来について 

標題２ 恵那南中学校の工事中の騒音について 

要旨 ① 工事中の騒音について 

標題３ 恵那南中学校のバス通学の課題 

要旨 ① バスの運行について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

順序 ８ 議席番号 ２ 質問者 高橋 隼人 質問方式 一問一答 

標題１ 恵那市のスポーツ振興について 

要旨 

① スポーツ推進計画の基本理念と方向性について 

② 次期スポーツ推進計画の方向性について 

③ スポーツ施設の有効活用について 

④ 学校体育におけるダンスの取組について 

⑤ 新しいスポーツ振興施策に対する支援について 

標題２ 正家廃寺跡の保存と活用について 

要旨 

① 正家廃寺跡の歴史的価値と位置づけについて 

② 正家廃寺跡の保存と活用の考え方について 

③ 整備構想と今後のスケジュールについて 

④ 市民への周知と小学校との連携について 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

順序 ９ 議席番号 １１ 質問者 猿渡 南江 質問方式 一問一答 

標題１ 恵那市におけるごみ対策について 

要旨 

① 中津川市・恵那市一般廃棄物処理施設の広域行政について 

② 広域化した場合の計画について 

③ 恵那市のごみ減量化について 

④ プラスチック処理について 

⑤ 現在のごみ収集について 

⑥ ごみ問題の将来像について 

 

 

順序 １０ 議席番号 ９ 質問者 伊藤 勝彦 質問方式 一問一答 

標題１ 明知城跡の国指定史跡に向けて 

要旨 

① 国指定の史跡について 

② 明知城の国指定史跡に向けた発掘調査と手続きについて 

③ 明知城の国史跡の指定後の動きについて 

 

 

順序 １１ 議席番号 １２ 質問者 佐々木 透 質問方式 一問一答 

標題１ 公立中学校の部活動地域移行の進捗状況について 

要旨 

① 改革推進期間の最終年度（令和７年度）を迎え 

② 恵那南中学校の統合に対し、部活動及び地域クラブの対応について 

 

 

 

 

 



 

順序 １２ 議席番号 １３ 質問者 柘植 孝彦 質問方式 一問一答 

標題１ 人口減少時代における市の課題について 

要旨 

① 人口減少の現状について 

② 人口減少対策の現状の取組について 

③ 今後の人口減少対策の取組について 

 


